Le cirque Chnopf de retour à Souboz

SPECTACLE Les dix protagonistes de la nouvelle production du cirque Chnopf défieront la pesanteur. En tournée pour la 33° fois du 2 juin au 16 septembre, la troupe posera bagages dans la région, d'abord à Souboz aujourd'hui et demain à 19 h 30 et dimanche à 18 h, à la place du Cirque Chnopf, nommée ainsi depuis plus de 20 ans. Le cirque se rendra la semaine prochaine à St-Ursanne et celle d'après à Lajoux. Nommée *Mosaik* et bé-

néficiant d'une scène spéciale

«fraîchement construite», la

pièce du cirque Chnopf, avec cinq professionnels et cinq jeunes artistes âgés de 14 à 24 ans et venant de Suisse, d'Allemagne ou de France, défiera les lois de la gravité. Parmi eux, Lucile Seilaz, jeune jurassienne de Muriaux. Ouvert à tous, le spectacle alliant théâtre, acrobaties, humour, musique et beaucoup de chorégraphies cette fois se paie au chapeau.

«Nous ne serions pas là depuis 33 ans si nous n'étions pas aventureux, inventifs et flexibles», confie Sibill Urweider, de l'équipe de direction.



Le spectacle avait attiré entre 300 et 400 personnes à Souboz en 2022, «avec des amis de longue date sur place et du monde de toute la région», explique Sibill Urweider. PHOTO CIRQUE CHNOPF